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一 般 質 問 予 定 表 
 

               平成２９年第２回定例会（第４号） 

 

４番 福山晴美 議員（岩出クラブ）     【一問一答方式】 

    

   １ 広域行政の推進について 

① 岩出市の取り組みと現状について。 

② その必要性と今後の取り組みについて。 

   ２ 健康寿命について 

    ① 健康寿命を延ばすための取り組みについて。 

 

 

１３番 奥田富代子 議員（公明党議員団）  【一問一答方式】 

  

   １ 子育て支援について 

    ① 乳幼児の全戸訪問を行う中で、虐待がうかがわれるケースはどの

くらいあるか。 

    ② 出産後の母親への支援は、いつ頃、どのようなことをしているか。 

    ③ 新生児の聴覚検査について、市の補助の考えは。 

   ２ 防災について 

    ① 岩出市全域における一時避難所の安全確保は、なされているか。 

    ② 避難準備情報の名称変更について、周知されているか。 

    ③ 災害備蓄食料品の賞味期限と対策について。 

 

 

６番 田畑昭二 議員（公明党議員団）    【総括方式】 

 

   １ 成年後見制度利用促進法について 

    ① この法律の第５条に地方公共団体の責務が課せられているが、今

後当市の考え方は。 

    ② 現在、当市で後見制度を利用されている人数は。 

     １．親族後見人 

     ２．専門後見人 

     ３．市民後見人 

    ③ この法律にのっとった市条例を作っている自治体もあるが、当市

の考えは。 

    ④ 和歌山県では、法人後見受任中の社協は１１社体制あるが、４社

協が窓口となっているが、当市も社協を窓口とする考えは。 

   ２ 祖父母手帳の配布について 

    ① 育児を手伝う祖父母のサポートするために、出生届の提出時に「祖

父母手帳」を配布してはどうか。 
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１６番 尾和弘一 議員          【一問一答方式】 

 

   １ ＩＲ誘致について 

    ① カジノ施設を和歌山県・市長が誘致しようとしている。 

      岩出市長の見解はどうか。 

    ② 隣接市としての影響はどう見ているのか。 

    ③ ギャンブル依存症への対応はどうするのか。 

   ２ 鳥獣被害対策について 

    ① 市の現状と対策はどうか。 

    ② 鳥獣捕獲の現状はどうなっているのか及び捕獲助成について。 

    ③ 貸与しているワナの管理はどうか。 

   ３ プール新設に関して 

    ① 進捗状況と供用開始日はいつか。 

    ② プールの規模及び何メートル・レーンのものか。 

    ③ 屋外となると通年の使用が不可能となるが・・・屋内とすべきで

あるがどうか。 

    ④ 使用料金はどうか。 

   ４ 上岩出小学校前の道路整備について 

    ① 正門前の道路に関して・・・整備完了時期どうか。 

    ② 歩道整備も併せて考えているのかどうか。 

   ５ 教育諸課題について 

    ① 不登校・いじめ問題の現状はどうか。 

    ② 学力テストに関して・・結果と公表。 

    ③ 職員の長時間労働の実態と負担軽減について。 

    ④ 学校施設の空調整備について。 

    ⑤ 「教育勅語」に対する見解についてどうか。 

   ６ 公用車の管理について 

    ① 市の保有する台数及び車種の数はどうか、管理はどうか。 

    ② 交通事故の件数（過去５年間）及び人身事故件数はどうか。 

    ③ 自動車運転教育及び安全運転管理者は、どのように配置している

のか。 

    ④ ドライブレコーダーを設置してはどうか。 

 

 

１４番 市來利恵 議員（日本共産党議員団） 【一問一答方式】 

 

   １ ソーラーパネルの設置について 

    ① 設置場所と規模の把握は。 

    ② 土砂等災害への危険性はどうか。また、景観を損なうことはない

のか。市の認識は。 

    ③ 大型ソーラーパネル設置の法規制と指導はどうか。 

   ２ 就学援助制度の充実を 

    ① 平成２９年３月３１日付、２８文科初第１７０７号の通知をどの

ように考えているのか。   

    ② 支給額の引き上げについて。 
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   ３ ごみの減量化に向けた取り組みについて 

    ① 可燃ごみについて、徹底した分別を行うことで、どのくらい減る

と見込んでいるのか。 

    ② 古紙類の民間業者の集積所について、市はどう考えているのか。 

    ③ 全体のごみの減量化は進んでいると見ているが、1人当たりの排出

量を減らさなければ、市の掲げている目標には到達しないと考える

が、どのように進めていくのか。 

 

    

１５番 増田浩二 議員（日本共産党議員団） 【一問一答方式】 

 

   １ 平和バスについて 

① 核兵器の恐ろしさ、戦争の悲惨さ、平和の大切さを学ぶ一貫として

平和バスの実施を行っている自治体があるが、事業に対する岩出市と

しての認識は。 

② 教育長として、平和事業、平和教育面などにおいて任期中にどのよ

うな取り組みを進めようと考えているのか。 

③ 岩出市が加盟している平和首長会との連携面や平和行政への要請

に対して､ どのように応えていく考えをもっているのか。 

④ ２０２０ビジョンとしての具体的な取り組みとして、青少年「平和

と交流」支援事業「ひろしま子ども平和の集い」へ加盟自治体からの

参加団体も募集されています。８月６日の平和記念日に平和記念公園

内の広島国際会議場において、全国から広島を訪れる子どもたちと広

島の子どもたちが平和のメッセージを発表する場として、毎年開催し

ているものです。岩出市としてもこのような場を活用して、平和バス

の実施を行ってはどうなのか。 

 

 ２ 被爆者国際署名について 

① 核兵器廃絶に向けて、核兵器を法的に禁止する初めての条約の実 

現を求める被爆者国際署名が全世界で取り組まれているが、市長とし

て被爆者国際署名について、どのような見解をもっているのか。 

② 岩出市も加盟している平和首長会議においてもアクションプラン

の中で核兵器廃絶署名への行動提起がされていますが、これまでの取

り組みは。 

③ 和歌山県内でも１９の自治体で賛同署名もされている状況ですが、 

岩出市として首長としての対応と行動はどうされるのか。 

④ 被爆者国際署名に首長自身が積極的に取り組んでいる自治体もあ

りますが、核廃絶の宣言を行っている自治体の長として、今後どのよ

うな行動を取ろうと考えているのか。 

⑤ 核廃絶を願う、平和行進運動団体へも市長から力強いメッセージが 

届けられています。協力共同という点では、どのような面を考えてい

るのか。 


